



さくらんぼぐみだより

2020. 6 尚徳福祉会 坂戸保育園

天候や気温の差が激しく、大人でも体調を崩してしまいそうな5月でしたが、子ども達は室内外問わず元気に動き回っていました。新しい友達や先生にも慣れてきて、好きな遊びを見つけたり、子ども同士でお話したりして保育園での生活を楽しくしていますよ。日々の成長が本当に大きく、私達も嬉しく思っています。

楽しいお部屋遊び

じめじめとした天気や少し肌寒い日が続きましたね。お外で遊ばなくて残念……でも、お部屋ならではの楽しい遊びをして過ごしました！

綿をガーゼで包んで作った“たんぼ”を使って、絵具を黄色い画用紙にぼんぼん♪最初はたんぼを使うよりも指で絵具を伸ばして楽しむ子もいましたが、お友達の楽しく遊ぶ姿を見て真似するようになりました！オレンジの色が鮮やかについたたんぼぼの完成です！

画用紙とシールを用意した時は、楽しそうに夢中でペタペタしていました。こちらは可愛いてんとう虫さんに変身です！

新しいクラスにも慣れ、お友達との関わりを楽しむ様子が多く見られた5月。お部屋でのおしゃべりも弾み、心の距離が縮んだようでした！

6月生まれのお友だち

おしゃべりがじょうずです！



おたんじょうびおめでとう♪



♪水遊びの始まり♪



これから暑い日には水遊びが始まります。色水遊びや泡遊びに泥んこ遊び……子どもたちの楽しそうに遊ぶ姿が目に見えます！楽しく遊べるよう、日々の体調管理に留意致します。また、今まで以上に着替えやシャワーの機会が増えると思われます。洋服、タオルの記名をお願い致します。

